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Compte-rendu de la réunion de Ligue ----- 9/2008/2012 

Du 03/06/2011 

 

Présents :   Christophe ZEIDEL, Casimir SZUGAJEW, Pierre LERICQUE, Pierre REYNAERT, Doriane CARON, 

Christian DELATTRE ; François HENTZ, Philippe ANSEL, Jean-François CLAIRET, René TAVERGNE, Serge 

GAUQUIE , Jean Charles WALLART 

Excusés : Denis HORNAIN, Jean-Claude SEINGIER, Guillaume POTTE, Jean-Noël LEBLANC (Pdt CD 62)  

Absents : Jean-Luc DUQUENOY, , A. POULEYN, Donovan ESCHENBRENNER 

 

Pierre REYNAERT remercie les membres du Comité de l’avoir choisi pour nouveau Président intérimaire. Il 

est très sensible à la confiance ainsi manifestée. 

Il ouvre la séance en félicitant chaleureusement Christophe ZEIDEL nouvellement promu Président 

intérimaire de la Fédération Française de billard. Il l’assure du soutien de la Ligue NPDC  et lui renouvelle 

nos vœux de pleine réussite dans les nouvelles responsabilités qu’il va assumer. 

 

Pierre présente :  

Serge GAUQUIE, membre coopté, qui sera bientôt notre nouveau webmaster ;  

Jean Charles WALLART est présent en qualité de membre de la Commission Sportive ( 5 quilles) 

 

*Le rapport du CD 08 du 18/02/2011 est adopté à l’unanimité . 

 

Situation Financière : 

*Jean-Claude SEINGIER, excusé pour ce soir, nous a transmis  les divers mouvements . La situation est 

arrêtée au 31 mai 2011. 

* Quelques dépenses ( formation, déplacements, récompenses) et quelques recettes sont encore en 

attente. 

* Le budget semble conforme au prévisionnel pour l’instant. 

* Sollicité directement lors du Championnat de France Snooker par le Président du Westbury, Pierre 

REYNAERT n’a pu donner de réponse positive à une demande d’aide. Les dossiers de subvention sont à 

présenter à l’avance notamment auprès du Conseil Régional et du Conseil  Général. 

 

Etat des licences : 

 

• François a transmis un tableau du nombre de licenciés par club : 934 au total 

• Baisse de 70 environ par rapport à l’an dernier.  

• Anomalies constatées pour le pool : 

- toujours pas de nouvelles du club de BRUAY LABUISSIERE ( non répertorié, sans licencié …qui ont joué 

en équipes toute la saison )- Michel FLAHAUT aurait perçu des fonds émanant de BRUAY LA BUISSIERE 

. Si tel est le cas, il est plus qu’urgent de régulariser la situation.  

- Le secrétaire a envoyé à Guillaume POTTE un PACK D’AFFILIATION qu’il voudra bien utiliser pour les 

nouvelles demandes d’adhésion d’un nouveau club. Ce pack sera intégré au futur site de la ligue. 

- François vient seulement de recevoir et traiter 8 demandes de licence pool !  
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• Pas de changement cette saison pour le circuit habituel de recouvrement des licences. LES DELAIS 

DOIVENT ETRE MIEUX RESPECTES-  

• PRESENTATION DES LICENCES OBLIGATOIRE au directeur de jeu avant toute compétition. Cette règle a 

semble-t-il été perdue de vue mais il faut la remettre en vigueur. 

• AUCUNE PARTICIPATION A UN TOURNOI ou MATCH d’un joueur non licencié : les clubs carambole, pool 

et snooker sont invités à respecter scrupuleusement cette obligation.  

• C.Z. nous apprend qu’un nouveau mode de recouvrement des licences sera vraisemblablement adopté 

pour la prochaine olympiade ; les procédures sont à l’étude à la FFB. 

 

Colloque sportif  – Compte-rendu 

 

Le 5 mars à RUNGIS. La ligue n’était pas  représentée. (excusée)  

Le document est disponible sur le site FFB.COM 

 

Commission Arbitrage (  Casimir SZUGAJEW) 

 

• 6 arbitres n’ont pas renouvelé leur licence, ils sont rayés des listes. 

• 76 arbitres dans la Ligue 

•  Snooker : 3 candidats de notre ligue ont suivi une formation nationale dans l’Est. Félicitations à  

Etienne DUTHOIT, Franck JACOB et Doriane CARON 

• Casimir va s’inquiéter du sort administratif réservé aux arbitres snooker ( diplôme, carte, écusson…) 

• 13 et 14 août à LILLE ( Euralille) Championnat d’Europe 3 bandes féminin. 

• La situation des arbitres ( dossiers égarés du Maritime Opale  ) est régularisée. Les nominations 

officielles seront effectives en octobre 2011.    

 

Communication et site Internet  

 

*Jean François CLAIRET regrette que le pool n’ait pas tenu ses promesses ( partie réservée du site) 

*Le snooker a bien donné ses informations.( Anthony CARON ) 

*JFC a rencontré son successeur pour une passation en douceur. 

*Le Comité confirme que le site va bien être profondément modifié sans que ceci remette en cause 

l’investissement de JFC ni la qualité de son travail.  Dès l’instant où il a annoncé sa démission, il nous a fallu 

rechercher un successeur qui fonctionnera avec une boîte d’outils différente. 

*JFC s’occupe pour la dernière année des diplômes. Encore merci pour le travail. 

Le gabarit sera utilisé sans problème par la suite.  

 

Vote unanime pour ajout au devis pour le site précédemment voté : 

- importation d’un fichier contenant la liste des licenciés 50 € 

- gestion des inscriptions aux tournois ( formulaire, vérification de l’existence du licencié, validation et 

mail de confirmation)  150 € 

 

Formation – Jeunesse 

 

Donovan ESCHENBRENNER est absent. 

Le fonctionnement actuel ne nous donne pas satisfaction. Cette Commission est très importante. 
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Le Comité réfléchit à des changements susceptibles d’apporter de l’amélioration.  

 

Snooker 

 

Les règlements mis au point ont donné satisfaction. 

Le Championnat de France a eu lieu au WESTBURY du 27 au 29 mai. 

 

Pool 

 

Guillaume nous a envoyé un courrier. Il demande d’excuser son absence  et nous fait savoir qu’il s’est 

aperçu que beaucoup de formalités  étaient négligées au niveau club et sportif pool.  

Il nous promet une meilleure organisation pour cette saison.( aide de responsables ) 

 Nous ne saurions que nous en satisfaire. 

Le secrétaire est entré en possession de la convention de prêt dûment cosignée. La première échéance est 

le 1
er

 juin 2011. 

Le Comité souhaite que Michel FLAHAUT, licencié maintenant au Country, régularise la situation des 

Bruaysiens. ( voir plus haut : licenciés ) 

 

 

Carambole 

 

François souligne que la saison s’est bien passée jusqu’à maintenant. 

 

-Calendrier : La règle est bien appliquée : changer un lieu plutôt qu’une date ( sauf force majeure) 

 

-Equipes :La gestion D1 revient de fait à FH et Christian gèrera la D2. 

Christian demandera la suppression de D7 au niveau secteur ( pas d’équipes en Picardie ni Champagne). La 

D6 semble appréciée. 

JDS et 3B : bien perçues. Le principe du KO double proposé cette saison afin d’éviter les forfaits anti sportifs 

sera maintenu la saison prochaine. Tirage au sort à l’AG. 

Rappel : l’inscription des équipes JDS et 3 Bandes doit se faire par voie informatique. 

 

Une réunion sportive préparatoire se tiendra à BILLY courant juillet. Les décisions seront prises.  

- Organigramme sportif à remettre à jour. 

- Compétitions équipes 

 

5 quilles : Jean Charles souligne la stabilité dans la participation. 

  Th RACCARY est champion de ligue N1 et P. LUBREZ R1 

Nous aurons 6 représentants à SCHILTILGHEIM. Un record ? 

 

Préparation AG LIGUE 

 

A LILLE le samedi 1
er

 juin 14H30 

Lieu : UFJ Formation – Rue du Mal Assis (ex Collège Camus) 

Il s’agira d’une Assemblée élective : plusieurs postes à pourvoir pour remplacer notamment  



LIGUE DE BILLARD 

NORD PAS DE CALAIS 

4 

 

Jean Luc DUQUENOY ( indisponibilités répétées qui valent démission d’office par le Comité Directeur de ce 

jour) et Jean François CLAIRET ( démission présentée et acceptée ce jour). 

Nous lançons d’ores et déjà un appel à candidatures pour ces 2 postes du collège général. 

Un courrier officiel suivra sous peu. 

 

Préparation AG FFB de Liévin 

 

Nous avons droit à 2 délégués qui seront : Pierre REYNAERT et Casimir SZUGAJEW. 

Les Présidents de commission seront les bienvenus pour participer activement 

- samedi 18 juin matin : carambole, pool, snooker 

- samedi 18 juin après-midi : arbitrage, formation-jeunesse ;administrative, communication. 

 

Le dimanche 19 juin 

de 8h30 à 12h30 à l’auditorium de Liévin- Stade couvert Arena- 

Assemblée générale de la FFB. 

 

 

Questions Diverses : 

 

Demande de participation financière :Une demande émanant de Sandrine WLAMYNCK est étudiée.  

Après discussion, il apparaît que la Ligue n’a pas vocation à s’immiscer dans les compétitions 

internationales ( organisation ou financement quelconque) Cette question échappe à notre domaine de 

compétence. 

 

Manches courtes : en réponse à Ludo VEREECQUE : pas de problème pour le choix de la tenue. 

 

FICHES Club : François souhaite que TOUS LES CLUBS mettent à jour leur fiche pour le 15 septembre. 

Mettre le secrétariat en copie. 

 

Prochaine réunion vers la mi-septembre 2011. 

 

 

 

Calonne Ricouart, le 4 juin 2011 

 

Le Président de la LIGUE     Le Secrétaire de la LIGUE 

 

Pierre REYNAERT      Christian DELATTRE 


